
Beginn: 20.04.2023 19:55 

Ort: Jugendturm, Frauentormauer 21a, 90402 Nürnberg 

Die Tagesordnung und die Teilnehmerliste liegen diesem Protokoll bei.  

Es sind 10 wahlberechtigte Jugendliche anwesend. Die Teilnehmerliste ist dem Protokoll 

angefügt. 

 

1. Begrüßung, Eröffnung 

Die Jugendreferentin Sara Guttenberger begrüßt die Anwesenden und eröffnet die 

Versammlung.  

Carsten Lanak begrüßt die JVV im Namen des Vorstands und freut sich über die Zahlreiche 

Teilnahme. Carsten Bedankt sich für die Veranstaltungen und Aktionen der Jugend und 

ermutigt weiterhin so aktiv zu bleiben.  

 

2. Bericht Jugendreferent 

Sara bedankt sich bei allen Anwesenden fürs kommen. Sie berichtet dass wir aktuell 15 aktive 

JL und ca. 60 aktive TNs haben. 2 JL-Anwärter 

 

3. Kurzberichte aus den Jugendgruppen 

Wanderfalken: 3 Jugendleiter, 10 TN, läuft super.  

Kletteraffen: 4 Jugendleiter, 2 Neue TNs, 5TN,  alle 2 Woche Bouldern, haben die JVV 

bekocht. 

Felsenflitzer: 4 Jugendleiter, 9 TN, gehen jede 2. Woche Bouldern, Planen Klettertag in der 

Fränkischen 

Klettermäuse: 4TN, sind selbstständig geworden, wünschen sich mehr Teilnehmer.  

Felsenstürmer: 6TN, fällt häufig aus wegen Schichtdienst. Planen Werbung zu machen. 

Kletterhörnchen: 8TN, Regelmäßige Treffen, häufig Bouldern. 2 Ausfahren im Sommer 

geplant. 

Bergfreaks: Regelmäßig 18 Teilnehmer. Haben über Max.TN Zahl nachgedacht, sich aber 

dagegen entschieden. Haben sich Aufnahmekonzept erarbeitet. Ausfahrt über Ostern.  

Klettertreff: 2 Winterfreizeiten, Ausfahrt zu Oma Eichler ist geplant, Jonas plant 

Terminabstimmungen zum leichteren Planen. 

Slacklinetreff: jeden Mittwoch, aktuell noch recht wenig TN 

Neue Jugendgruppe: Leiter: Timon und Susan machen diesen Sommer GA, Jannik hat vor 2 

Wochen eine gemacht. 

 

4. Finanzbericht 

Flavio Riedmüller stellt den Jugend-Finanzbericht 2022 vor.  

 

5. Beschluss des Jahresrahmenprogramms und der Verwendung des Jugendetats 

Flavio Riedmüller stellt den Haushaltsplan für 2023 vor. Dieser wurde einstimmig mit 9. 

Stimmen angenommen. Es gab eine Enthaltung. 

 

6. Beschluss der neuen Mustersektionsjugendordnung  

Die neue Mustersektionsjugendordnung wurde besprochen und entsprechend der 

Vorschlägen nötige Änderungen übernommen und einstimmig mit 9 Stimmen angenommen. 

Es gab eine Enthaltung. 



 

7. Wahlen 

Jonas schlägt verdeckte Nominierung vor. Zur Wahl stehen Flavio (JuRef), Timon (stellv.). 

Die Versammlung stimmte einstimmig mit 6 Stimmen für eine offene Wahlen. 

Jugendreferent: Flavio Riedmüller wurde mit 8 Stimmen 2 Enthaltung gewählt. 

Stellv. Jugendreferent: Timon Seidel wurde mit 9 Stimmen und 1 Enthaltung gewählt. 

JAS: Es liegt diesem Protokoll eine Vorschlagsliste bei. Diese wurde einstimmig mit 10 

Stimmen angenommen. 

BJLT: Es liegt diesem Protokoll eine Vorschlagsliste bei. Diese wurde einstimmig mit 10 

Stimmen angenommen. 

LJLT: Es liegt diesem Protokoll eine Vorschlagsliste bei. Diese wurde einstimmig mit 10 

Stimmen angenommen. 

 

8. Anträge, Wünsche, Sonstiges 

Carsten bedankt sich im Namen des Vorstandes bei Sara für all ihre Aktivitäten besonders 

während Corona als Jugendreferentin. Timon schlägt eine Abschiedsfeier für Sara vor.  

Vorschlag: Menstruationsartikel werden in der Damentoilette werden bereitgestellt (Carla 

kümmert sich).  

Jonas Hoyer beklagt dass er aufgrund einer Fehlkalkulation einen bestätigten Platz auf einer 

JL-Fortbildung (Bayern) 3 Jahre in Folge wieder verloren hat. Sein Vorschlag eine Mail zu 

verfassen hat bekommt Zustimmung. 

Flavio kündigt die Einrichtung von Teams für die Jugend an. Dafür bekommen alle 

Jugendleiter einen eigenen Zugang.  

Stefan schlägt die Anschaffung einer Dartscheibe vor, (er kümmert sich drum.)  

Bei der letzten Ausfahrt sind einige Schnüre vom Jugendzelt gerissen, diese müssen ersetzt 

werden. Ein neues Zelt wird überlegt. Emma schaut nach einem neuen Zelt.  

Flavio bemängelt den Umgang mit dem Leihmaterial (bitte Verleihscheine ausfüllen). 

Windschutz für Kocher wird von Timon organisiert. 

Emma schlägt vor den Putzschrank abzuschließen damit der Putzdienst ausreichen Material 

hat. Nach Partys bitte eigenes Putzmittel mitbringen. Neues Putzlappensystem und 

Putzdienst (an Rampendienst gekoppelt) beachten! 

Termin nächste JAS: 15.06.23  

 

9. Verabschiedung 

Sara Guttenberger verabschiedet die Teilnehmer und bedankt sich bei Ihnen. 

 

Nürnberg, den 20.04.2023 

 

 

………………………………      ……………………………………. 

Für die Jugendvollversammlung,      für das Protokoll,  

Sara Guttenberger       Flavio Riedmüller 



 

 

  

            

                        

                          

                                      

                 

                                                              

           

                                             

          

                               

                  

                             

                                

            

                

              

                  

                

              

            

              

               

             

             

          

            

             

             

              

                     

               

                    

             

                  

                 

               

                  

            

            

            

                 

              

                 

                  

            

            

                

                            

         

            

                

              

                  

                

              

            

              

               

             

             

          

            

             

             

              

                     

               

                    

             

                  

                 

               

                  

            

            

            

                 

              

                 

                  

            

            

                



   

 


